

Mittwoch, 05. April 2023, Hersfelder Zeitung / Lokales

Zweckertrag verteilt

Sparkasse unterstützt Vereine aus Kuppenrhön und Haunetal

VON HANS-HEINRICH HARTMANN



Spendenempfang: Im Beisein von Vorstandsmitglied Thomas Walkenhorst (rechts), übergaben Schenklingfelds Geschäftsstellenleiterin Kathrin Knott (2. von rechts) sowie Carina Rimbach, Alica Fritsch, Anja Schleinig (von links) und Alexander Diel (5. von links) die Anteilsbestätigungen aus dem Zweckertrag des PS-Sparens der Kreissparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg. Zum offiziellen Übergabetermin waren 31 Abgesandte aus den Vereinen der Kuppenrhön- und Haunetalgemeinden in die Sparkassen-Hauptverwaltung nach Bad Hersfeld gekommen. Foto: roda

Hersfeld-Rotenburg – Über 9300 Euro aus dem vorjährigen Zweckertrag des Prämiensparens (PS) der Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg haben nun 17 gemeinnützige Vereine aus Gemeinden der Kuppenrhön und des Haunetals anlässlich einer Veranstaltung in der Sparkassen-Hauptstelle in Bad Hersfeld erhalten.

Zur Übergabe der Kontogutschriften erklärte Kathrin Knott als Leiterin der Geschäftsstelle Schenklingfeld das Prinzip des PS-Sparens der Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg mit gegenwärtig nahezu 100 000 Losen zu je sechs Euro. Daraus habe nun für den Zweckertrag des Jahres 2022 erstmals die Gesamtsumme von über 235 000 Euro errechnet werden können, so Knott weiter.

Damit habe die Sparkasse im vorigen Jahr neben den Spenden für Vereine des gesamten Geschäftsgebietes ebenso ein Projekt zur Betreuung ukrainischer Flüchtlinge im Landkreis Hersfeld-Rotenburg unterstützt. „Aber auch die 5. und 6. Schuljahre können aktuell wieder jeweils 250 Euro als Zuschuss für ihre Klassenfahrten erwarten“, versicherte Kathrin Knott außerdem.

Zum Ausklang des Übergabetermins waren die 35 Abgesandten der Vereine noch zum Besuch des Sparkassenmuseums eingeladen. Dabei informierte Marketingleiter Alfons Retting am Beispiel der ausgestellten Exponate und historischer Dokumente anschaulich über die geschichtliche Entwicklung der Sparkasse, die übrigens 2025 ihr nunmehr 300-jähriges Bestehen feiern wird.